#### مختصر توصيف المقرر

	قوانين السوق المالية	اسم المقرر:
	LAW 433	رقم المقرر:
	Law 110 – Law 326	اسم ورقم المتطلب السابق:
	اختياري	مستوى المقرر:
	3	الساعات المعتمدة:
Module Title:		
Module ID:		
Prerequisite:		
Level:		
Credit Hours:		

### **Module Description**

### وصف المقرر:

Identifying the rules and provisions regulating

the financial market, the nature and sources of the rules of the financial market, Securities and financial tools governed by the provisions of the financial markets, their types and legal nature, types and regulation of legal issuing and offering as well as the insertion of the security and the financial tool, the services and acts provided to the persons connected with the activity of the financial market (mediation, management

التعريف بالقواعد والأحكام المنظمة للسوق المالية، طبيعة ومصادر القواعد الخاصة بالسوق المالية، الأوراق والأدوات المالية الخاضعة لأحكام السوق المالية وأنواعها وطبيعتها القانونية، أنواع وتنظيمات الإصدار والطرح القانوني والإدراج للورقة والأداة المالية، الخدمات والأعمال المقدمة للأشخاص المرتبطة بنشاط السوق المالية) الوساطة، إدارة وحفظ الأوراق المالية ... الخ، التنظيم القانوني لهيئة الإشراف على السوق المالية، واختصاصاتها وسلطاتها،

والدور الرقابي لها المخالفات الخاصة بتداول الأوراق والأدوات المالية وإدراجها في السوق المالية .

disputes arising out of the transactions of the financial market and their regulation.
--

أهداف المقرر:

Definition of the rules and provisions governing the financial market  - Knowledge of the nature and sources of financial market rules  - To identify the securities and financial instruments subject to the provisions of the financial market and the types and nature of the legal  - Know the types of organizations and the issuance and offering legal and insertion of the paper, and financial instrument, and business services offered to persons actively associated with the financial market (brokerage, management and conservation of the stock etc.  - Knowledge of the legal regulation of the supervision of the financial market, and terms of reference and powers, and have a supervisory role.  - Knowledge of violations of trading securities and financial instruments and included in the financial market.  - Knowledge of the provisions and rules of the jurisdiction to hear disputes arising from the financial market transactions.	التعريف بالقواعد والأحكام المنظمة السوق المالية ومصادر القواعد الخاصة بالسوق المالية التعرف على الأوراق والأدوات المالية الخاضعة لأحكام السوق المالية وأنواعها الخاضعة لأحكام السوق المالية وأنواعها وطبيعتها القانونية القانوني والإدراج للورقة والأداة المالية، الخدمات والأعمال المقدمة للأشخاص المرتبطة بنشاط السوق المالية المالية المالية المالية السوق المالية واختصاصاتها وسلطاتها، والدور معرفة المخالفات الخاصة بتداول الأوراق المالية. والأدوات المالية وإدراجها في السوق المالية. معرفة أحكام وقواعد الاختصاص بنظر والمالية.	2
		3

# مخرجات التعليم: (الفهم والمعرفة والمهارات الذهنية والعملية) يفترض بالطالب بعد دراسته لهذه المقرر أن يكون قادرا على:

Analyze the legal text.	-القدرة على تحليل النص القانوني	1
Develop the ability to form an independent opinion as to the submitted legal issues.	-إنماء القدرة على تكوين رأى مستقل في الموضوعات القانونية المطروحة	2
Apply the legal texts to the given facts.	-القدرة على تطبيق النصوص القانونية على الوقائع المطروحة	3
Enter the legal library and to obtain the required references.	-القدرة على دخول المكتبة القانونية واستخراج المراجع المطلوب البحث فيها	4
Enter the legal library and to obtain the required references.	-كيفية إعداد بحث علمي	5

### محتوى المقرر (يتم تعبئتها باللغة المعتمدة في التدريس)

ساعات	77c	قائمة الموضوعات
ساعات التدريس	عدد الأسابيع	(Subjects)
(Hours)	(Weeks)	(Subjects)

## الكتاب المقرر والمراجع المسائدة: (يتم تعبئتها بلغة الكتاب الذي يدرس)

دور شركات السمسرة في بورصة الأوراق المالية - دراسة قانونية	اسم الكتاب المقرر
	Textbook title
صالح الحمراني	اسم المؤلف (رئيسي)
	Author's Name
هيئة السوق أالية	اسم الناشر
	Publisher
2004 ط 1	سنة النشر
	Publishing Year
تداول الأوراق المالية دراسة قانونية مقارنة	اسم المرجع (1)
	Reference (1)
عبد الباسط مولود	اسم المؤلف
	Author's Name
جامعة الملك عبدالعزيز	اسم الناشر
	Publisher
2008 ط 1	سنة النشر
	Publishing Year
التحكيم الإجباري كوسيلة لفض المنازعات في سوق الأوراق المالية	اسم المرجع (1)
	Reference (1)
صالح الحمراني	اسم المؤلف
	Author's Name
دار كنوز أشبيليا	اسم الناشر

	Publisher
1 년 2009	سنة النشر
	Publishing Year

ملاحظة: يمكن اضافة مراجع آخرى بحيث لا تتجاوز 3 مراجع على الاكثر.